



La Cámara de Diputados conmemora el Día del Ejército Mexicano

Boletín No. 6014

- En la sesión del Pleno, participan representantes de Morena, PAN, PRI, PVEM, PT y MC; reconocen la labor de esa institución

En la sesión presencial de este martes, diputadas y diputados de Morena, PAN, PRI, PVEM, PT y MC expresaron sus puntos de vista en torno a la efeméride para conmemorar el Día del Ejército Mexicano, que se lleva a cabo cada 19 de febrero.

Institución de mujeres y hombres que asumen la responsabilidad de salvaguardar la soberanía

El diputado Fernando Marín Díaz (Morena) dijo que hoy esta institución abraza a las mujeres y hombres que asumen la responsabilidad de salvaguardar la soberanía de la nación, la paz y brindan auxilio a la población civil en caso de desastre. “No cabe duda que el honor de las y los elementos del Ejército trasciende generaciones”.

Hizo un reconocimiento al Ejército del pueblo, de un pueblo al que pertenece y regresa con solidaridad y humanismo su esfuerzo para llevar bienestar a todos los rincones del país. “Es una fuerza armada, transformadora, su tarea se ha extendido en obras para detonar el desarrollo del país con justicia social. Expresamos nuestro respeto y reconocimiento al Ejército, gloria de la historia nacional”.

Realiza sus labores de manera cabal, leal y valiente, con entereza y dignidad

Por el PAN, la diputada Karla Verónica González Cruz enfatizó que el Ejército mexicano es una de las instituciones más respetadas de nuestro país, ya que “con su actuar y patriotismo inspiran a muchas mexicanas y mexicanos a dar lo mejor a favor de nuestra patria”. A lo largo de su historia, añadió, ha demostrado su lealtad a la patria que lo ha llevado a ser una de las instituciones baluarte de la nación. Su entrega y sacrificios, así como su heroísmo, forman parte indeleble de la historia de México



Durante las últimas dos décadas, indicó, el Ejército ha sido encomendado por el Estado mexicano a la defensa del orden legal, la paz interior y la salvaguarda de la soberanía nacional. “Hoy el Ejército mexicano sigue desempeñando sus labores de manera cabal, leal y valiente, con entereza y dignidad, sin otro objetivo, más que el interés superior de la nación y de todos los mexicanos; es una institución que nos genera orgullo, respeto y admiración por todo lo que hace y estamos seguros que lo seguirá haciendo en favor de México”.

Importante, reconocer el papel que desempeñan las mujeres

El diputado Jaime Bueno Zertuche (PRI) destacó la importancia de reconocer el papel fundamental que desempeñan las mujeres en las filas del Ejército; su valentía, dedicación y profesionalismo son ejemplo para toda la sociedad; por ello, es vital promover la equidad de género y garantizar que todas y todos tengan las mismas oportunidades y reconocimiento por su labor”.

Consideró que la defensa de la nación no recae solo en los hombros de los elementos del Ejército, sino que es preciso fortalecer la cooperación entre el gobierno, las instituciones públicas y las fuerzas militares. “En estos tiempos de crisis, certidumbre y cambios constantes, es importante demostrar nuestro apoyo y gratitud porque su compromiso y sacrificio han sido la piedra angular sobre la que construimos un futuro más próspero y seguro”.

El Ejército ha evolucionado para adaptarse a las necesidades

Del PVEM, el diputado Juan Carlos Natale López subrayó que, durante más de 100 años de historia, el Ejército mexicano ha evolucionado para adaptarse a las necesidades que apremian al país; cada hecho al que se han enfrentado los ha convertido en garantes de la soberanía, la integridad territorial, la seguridad interior y la estabilidad de nuestras instituciones. Por ello, las mexicanas y mexicanos “vemos a nuestro Ejército como una organización conformada por mujeres y hombres con altos valores y principios”.

Precisó que el hecho de estar presente cuando más se le necesita, le ha permitido al Ejército ser una de las instituciones más cercanas a la ciudadanía y en las que más confían las y los mexicanos; ha quedado demostrado que la sociedad se siente más segura y protegida sabiendo que el Ejército está presente. Hizo un reconocimiento a esta noble institución y externó una felicitación a las mujeres y hombres que la conforman.



El Ejército ha recuperado su esencia

La diputada Dionicia Vázquez García (PT) refirió que la conmemoración del Día del Ejército Mexicano es un espacio para festejar a esta institución, pero también una ocasión para llamar a la unidad y que nos permitan hacer frente a los desafíos que tenemos como nación. “El principal compromiso es servir al pueblo y que no quede duda que seguiremos caminando de su mano”.

Aseguró que el Ejército ha recuperado su esencia fundacional al servicio de la patria y es con orgullo pueblo uniformado, y esto se debe, añadió, a las estrategias impulsadas que atienden las profundas desigualdades, y el Ejército juega un papel decisivo en los proyectos prioritarios del país.

De las mayores instituciones con las que cuenta el Estado

El diputado Sergio Barrera Sepúlveda (MC) resaltó que se conmemoran 111 años de una de las mayores instituciones con las que cuenta el Estado mexicano. Las funciones del Ejército son la defensa del territorio y soberanía nacional, además de garantizar la seguridad interior y apoyar en caso de desastres, lo que se ha visto en un sinnúmero de ocasiones apoyando a la sociedad en terremotos, inundaciones, huracanes y todo tipo de desastres naturales.

“Es de reconocer, dijo, la labor del Ejército mexicano que ha dado su vida y peleado por la patria, libertad y justicia” y hoy, en su aniversario, “nos ponemos de pie y celebramos a una institución hecha de mexicanas y mexicanos para servir a todos los mexicanos”. Aseguró que su lealtad es incondicional; sin embargo, “no debemos estar de acuerdo en las funciones que los están obligando a realizar”.

--ooOoo--



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

0

21/02/2024

LEGISLATIVO

